
 
 
 

Questions d’actualité 
Conseil communal du 08.02.2021 

 

Questions posées en fin de séance, après le Huis clos,  

hors caméra et presse. 
Mais... questions publiques 

 
Question 1 :  

Où en est le renouvellement de la CCATM ? 
Pour rappel, la CCATM – Commission Communale de l’Aménagement du Territoire et 

de la Mobilité ne se réunit plus depuis plus de 2 ans, soit depuis le début de la 
législature.  

 
Réponse : en cours. Le Service est débordé.  

Suggestion de ma part : renforcez le Service. 
Réponse : c’est en cours.  

Amen : rien ne bouge. 
 

Question 2 :  

Où en est la procédure engagement du nouveau Directeur Général Adjoint ?  
Pour rappel, le Directeur général, Henri Mailleux, prend sa pension fin mars. 

  
Réponse : la partie écrite a eu lieu. La partie orale (audition) sera organisée 

prochainement.  
Précision de la part : la procédure impose de 

1. trouver la bonne personne 
2. approbation par le Collège 

3. Approbation et désignation par le Conseil Communal 
4. Date d’entrée en fonction selon les disponibilités du lauréat 

5. Formation etc. Un intérim devra dès lors être exercé par un autre membre du 
personnel. 

 

Question 3 :  
Que se passe-t-il au Camping de Villers-Sainte-Gertrude ? 

De nombreuses caravanes sortent. Un feu de bois (infraction au règlement 
communal) permanent brûle les débris restant sur les parcelles dégagées. 

 
Réponse :  

1. Camping en vente par la propriétaire. Un candidat sérieux serait intéressé, avec 
intention d’en faire un camping de haut niveau, mais avec la garantie de disposer 

d’un camping « nu » (parcelles vides). 
2. Feu illégal : le Bourgmestre s’est engagé à intervenir. 
 

Éric Jurdant 

Conseiller communal 
 

Je vous remercie pour votre attention  

 

Éric Jurdant 


